

## Jahreskonzert der Groove-T-Gang

06.11.2017

### Jahreskonzert

Kaum ist die Benefiz-Grufti-Disco über die Bühne gegangen, steht im FZH Allschwil der nächste Leckerbissen für LiebhaberInnen des rockigen Sounds der 70er Jahre vor der Tür. Alle, welche die Disco verpasst haben oder noch einmal so richtig tanzen wollen, haben beim Live-Konzert der Groove-T-Gang am 25. November dazu beste Gelegenheit. Die «Grufti-Gäng» aus der Region Basel gibt ihr Jahreskonzert und feiert nebenbei ein kleines Jubiläum. Die Gründungsmitglieder Markus Niederer (Gitarre, Gesang) und Lukas Rosenthaler (Hammond-Orgel, Querflöte) aus Allschwil spielen seit 35 Jahren ununterbrochen zusammen in der gleichen Band! Mit den ebenfalls langjährigen Mitgliedern Hanspi Olloz (Gesang, Akustik-Gitarre), Kai Dellers (Schlagzeug) und Heinz Volken (Bass) präsentiert die Groove-T-Gang ein abwechslungsreiches, ca. 2-stündiges Programm. Eigenkompositionen sowie Songs der Rock-Saurier DEEP PURPLE, URIAH HEPP, MANFRED MANN und von Blues-Grössen wie z.B. die ALLMAN BROTHERS sollen im FZH Allschwil für eine tolle Stimmung sorgen.

FZH Allschwil, Hegenheimerweg 76, 25. November 2015, ab 20.30 Uhr (Eintritt frei, Kollekte).